

## **DIRECTORA DE LA DISA JAÉN PARTICIPA EN REUNIÓN DEL COPROSEC**

Ante el Estado de Emergencia dado por el gobierno central por el incremento de casos por Coronavirus.

**Jaén, 16 de marzo del 2020**

La Directora de la Sub Región de Salud I Jaén, Dra. Kelly Villalobos Santacruz participó hoy en la reunión del Comité Provincial de Seguridad Ciudadana (COPROSEC), presidido por el alcalde de Jaén, Ing. Francisco Delgado Rivera.

La Directora de la Disa Jaén informó a los integrantes y prensa local que como sector salud han dispuesto que se suspendan las atenciones en consulta externa en los Hospitales de Jaén y Bellavista y los Centros de Salud de Morro Solar, Magllanal, Fila Alta, Los Sauces y Pucará y solo se atenderá en emergencias.

Los demás establecimientos de salud de la jurisdicción de la Disa Jaén realizarán sus labores en su horario habitual y deben mantenerse en alerta ante lo dispuesto por las autoridades del nivel central.

Asimismo la Dra. Kelly Villalobos manifestó que están haciendo un trabajo articulado con el Hospital de Jaén y EsSalud para fortalecer los servicios de primera respuesta y otras instituciones para intensificar las actividades preventivas-promocionales para sensibilizar a la población sobre las medidas para prevenir el Coronavirus.

Finalmente pidió a la población de Jaén acatar este aislamiento social por 15 días dispuesto por el ejecutivo y quedarse en casa para cumplir con el objetivo de esta medida, que es cortar la transmisión del Coronavirus en nuestro país.



